

北九州市立清水小学校 令和4年6月24日



# きよみず



学校だより第3号

北九州市立清水小学校  
校長 鍛冶 孝

○学校教育目標  
優しさを持ち、たくましく生きる子どもの育成

○めざす子ども像 ～きよみず～

き:きまりを守る子

よ:よく学ぶ子

み:みんなと仲よくできる子

ず:ずっと元気で、やさしい子



## 本格的な梅雨入り、健康な生活を心がけよう!

九州北部は、梅雨入りとなりました。食べ物が傷みやすくなったり、洗濯物が乾きにくくなったりする季節です。新型コロナの感染防止とともに、熱中症などにも配慮して、健康な生活が送れるよう、より一層気を付けて過ごしていきたいものです。熱中症が命に関わる重大な問題であることを認識した上で、先日お配りしたリーフレットを活用しながら、児童にその危険性を指導しています。以下の場面では、熱中症対策を優先し、児童に対してマスクを外すよう指導しています。

※「新型コロナウイルス感染症対策 子どものマスク着用について」(厚生労働省 文部科学省)のリーフレット参照(配布済みです)

### 【マスク着用が不要な場面の例】

・体育の授業(運動場に限らず、プールや体育館なども)

・登下校時

・屋外での休み時間の運動遊びや話す活動がほとんどない学習活動

例)短なわ遊び、一輪車遊び、自然の観察や外に出て絵を描く活動など

※ただし、友達との距離が確保できにくい場面では、状況に応じてマスクの着用を含めた感染対策を講じます。

※病気などの様々な理由で、マスクをつけること、または外すことができにくいお子さんもいます。マスクの着脱についても、差別・偏見が生まれないよう学校でも指導してまいります。

特に登下校時の熱中症対策のための、帽子の着用やマスクの取り外しについては、ご家庭でもお子様とお話ししていただきたいと思っております。



## たてわりグループ顔合わせ集会

1年生から6年生の異学年のグループで、初めての顔合わせをしました。6年生から自己紹介をして、来週の「なかよしタイム(昼休み)」の遊びを決めました。初めての顔合わせに少し緊張していましたが、6年生がしっかりとリードし、次回の昼休みのなかよしタイムでの、遊びを決めることができました。

個人情報保護のため写真は削除しています。

## 6年生「KITAKYUSYU GLOBAL GATEWAY」(英語村)とスペース LABO を体験

今年度4月にオープンした体験型英語教育施設「KITAKYUSYU GLOBAL GATEWAY」と八幡東区桃園から移転し、リニューアルオープンした子どものための科学館「スペースLABO」(北九州市科学館)に行ってきました。KGGでは、日頃の英語の授業で勉強した表現を使い、KGGの先生方とグループで楽しみながら活動を行いました。スペース LABO では、高さ約10mの国内最大の竜巻発生装置などを見たり、国内最大級の最新鋭プラネタリウムを体験したりしました。

個人情報保護のため写真は削除しています。

## 7月の主な行事予定

- 6日(水) 3年 交通安全教室
- 7日(木) 4年 へえすごいな北九州授業(北九州市の自然について)
- 13日(水) 1年 小倉北特別支援学級と交流
- 13日(水)~7月15日(金) 個人懇談会
- 19日(火) 給食終了日
- 20日(水) 夏休み前最終日
- 8月26日(金) 夏休み後開始日



## 新型コロナウイルス感染症に関する児童の登校判断についての再度の確認です。(6月2日以降)

○同居家族の方が「発熱や咳等の症状がみられる場合」、これまでは「出席停止」(登校できません)でしたが、今後は登校可能となります。

※お子様に、発熱や咳等の症状がみられる場合は、これまで同様、出席停止となります。症状がなくなれば登校が可能となります。

○学校での感染拡大防止を図り、お子様が安全に学校に通うためには、皆様のご協力が必要です。是非、ご協力のほどよろしくお願いします。

## 6年生がプール清掃をがんばりました。

6月30日のプール開きにそなえて、6年生がプール清掃に取り組みました。2年ぶりの水泳授業を児童達は、楽しみにしています。更衣室もほこりをかぶっていましたが、6年生がきれいに掃除をしてくれました。

個人情報保護のため写真は削除しています。